

# *La gymnastique rythmique cubaine termine troisième aux Jeux Panaméricains de Lima*

---



La Havane, 7 août, (RHC).- La médaille de bronze obtenue lundi par la sélection nationale de gymnastique artistique aux Jeux Panaméricains de Lima a été largement saluée par les chroniqueurs sportifs cubains.

La veille, l'équipe cubaine était restée quatrième à l'épreuve avec les balles. Elles auraient dû, d'après les spécialistes, monter sur le podium.

L'entraîneuse Nely Ochoa a encouragé ses disciples à s'employer à fond à l'épreuve suivante et voilà les résultats.

Avant de sortir sur le tapis, elles se sont toutes embrassées. C'était leur dernière tentative pour décrocher une médaille. Elles l'ont fait et elles ont ainsi égalé les résultats de Toronto, il y a quatre ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/198345-la-gymnastique-rythmique-cubaine-terme-troisieme-aux-jeux-panamericains-de-lima>



**Radio Habana Cuba**